

4 médailles d'or pour Cuba pendant la première journée de la lutte gréco-romaine à Barranquilla



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Une journée bien remplie ce dimanche pour les gladiateurs cubains aux XXIIIe Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se déroulent à Barranquilla, en Colombie.

Pendant la première journée de la lutte gréco-romaine les gladiateurs cubains ont décroché quatre médailles d'or et une de bronze.

Dans la division des 60 kilos, Luis Alberto Orta, a battu Anthony Palencia du Venezuela. Ismael Borrero, dans la division des 67 kilos et Ariel Fiss, 77 kilos, se sont imposés en finale aux Guatémaltèques José Varela et David Choc, respectivement.

La quatrième médaille d'or pour Cuba est allée au cou du gladiateur Daniel Gregorich, dans la division des 87 kilos après avoir battu en finale le Vénézuélien Jurgen Covas.

C'est Yasmany Lugo, dans la division des 97 kilos, qui a décroché la médaille de bronze dans la première journée de la lutte gréco-romaine à Barranquilla.

A partir de ce dimanche, étant donné le calendrier des épreuves où les Cubains sont les plus forts, notre pays doit réduire la brèche qui le sépare du Mexique au classement général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/167879-4-medailles-dor-pour-cuba-pendant-la-premiere-journee-de-la-lutte-greco-romaine-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba